

## **Estrechan vínculos rectores de México y Centroamérica**

Rectores de México y Centroamérica celebraron una reunión preparatoria sobre la calidad y cooperación internacional, como parte de los trabajos previos a la “Conferencia regional sobre políticas y estrategias para la transformación de la educación superior en América latina y el Caribe”, que habrá de celebrarse en La Habana, Cuba, el próximo mes de noviembre.

Organizada por el Centro Regional para la Educación Superior en América latina y el Caribe, la ANUIES y el Consejo Superior Centroamericano, la reunión versó sobre calidad, acreditación, evaluación institucional, cooperación internacional y políticas de gestión.

En términos generales, la reunión sirvió para expresar una serie de dudas y reservas sobre la utilización de ciertos conceptos en boga sobre la acreditación, calidad y certificación. Respecto a la cooperación internacional, se propuso conjuntar experiencias y avanzar en la creación de un banco de datos y sistemas de información comunes, además de formular un plan estratégico de acuerdo con las instancias internacionales y regionales que ya existen para ello.